



Gute Beteiligung beim ersten Forum zum Innenstadtumbau

11.05.2023



An Stellwänden haben Gäste erste Vorschläge hinterlassen. Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stadtverwaltung standen für Fragen zur Verfügung. (Foto: pst)

Rund 100 Gäste konnte Bürgermeister Christoph Fleischhauer zum ersten Innenstadtforum im Bollwerk 107 begrüßen. Hier haben sich in erster Linie Geschäftsleute, Anwohnerinnen und Anwohner über die ersten Ideen für den Innenstadtumbau ab 2025 informiert und eigene Anregungen hinterlassen. Auslöser der Maßnahme ist die dringend notwendige Sanierung der Kanäle.

Moderator Jens Imorde vom ,Netzwerk Innenstadt NRW' betonte in seinem Impulsvortrag u. a. die wachsende Bedeutung der Aufenthaltsqualität. "Wir müssen

1 von 2 31.05.2023, 12:30

die Innenstadt neu denken. Die Zukunft ist multifunktional. Der Aufenthalt auch außerhalb von Gastronomie ist extrem wichtig." Bei der Neugestaltung müsse beispielsweise berücksichtigt werden, was typisch Moers ist.

Digitale Pinnwand und Akteursgruppe

Die Planergemeinschaft – die Büros 'BFT Planung' und 'Lohaus Carl Köhlmos' – stellte erste Eindrücke und Ideen vor. Der Technische Beigeordnete Thorsten Kamp bat um aktive Beteiligung. Dies nutzten viele Gäste im Anschluss und hinterließen an den aufgebauten Stellwänden erste Vorschläge. Eine Beteiligung ist außerdem über eine digitale Plattform, per E-Mail und in einer 'Akteursgruppe' möglich. Für Letztere kann man ebenfalls per E-Mail sein Interesse bekunden. Sollten sich mehr als 20 Personen melden, entscheidet hier das Los. Die ersten Treffen sind für den 21. Juni und den 14. August geplant.



Die E-Mail-Adresse für alle Anliegen zum Innenstadtumbau lautet innenstadtumbau@moers.de. Die digitale Pinnwand ist bis zum 31. Mai geschaltet. Alle Infos zum Projekt.

Kontaktformular Weitere Infos Newsletter

2 von 2 31.05.2023, 12:30